



**Le Président Paul Biya s'apprête à publier un ouvrage intitulé "Pour le Libéralisme Communautaire : Une pensée dynamique à la mesure des temps présents". Cette nouvelle version de l'essai, apprend-on, offre une approche novatrice qui fusionne le libéralisme avec les valeurs communautaires actuelles, reflétant ainsi une vision dynamique et adaptée aux défis de notre époque.**

L'ouvrage du chef de l'Etat camerounais fait également une réflexion sur l'évolution de la société camerounaise, en intégrant des dimensions sociales et humaines essentielles. En mettant l'accent sur les principes de liberté, d'égalité, de respect de la personne humaine et de solidarité, Paul Biya propose une pensée structurée de développement qui s'inspire de la dynamique des sociétés africaines et de son analyse de l'évolution du monde.

Selon la quatrième de couverture du livre, "Pour le Libéralisme Communautaire" représente une contribution remarquable au débat sur les voies et moyens du développement du Cameroun. L'ouvrage reflète l'engagement ferme et méthodique de Paul Biya pour le développement et l'émergence de son pays, offrant ainsi un gisement d'idées, de propositions et de solutions aux défis actuels.

Cette édition revue et augmentée marque le dynamisme de la pensée et de l'action de l'auteur, qui a choisi de confronter ses idées et thèses au temps présent. Avec des réponses efficaces

aux défis contemporains dans les domaines de la construction de l'Etat, de la nation, de la démocratie et de la société camerounaise, "Pour le Libéralisme Communautaire" témoigne de l'association réussie entre la pensée et l'action.

Alors que certains se demandent s'il s'agit d'un livre de campagne pour l'élection présidentielle de 2025, il est difficile de le confirmer pour le moment. Mais rappelons qu'en 2018, le même ouvrage servait de projet de société au candidat Biya pour cette élection.